



第26回 稲養祭 開催！



9月27日～28日に本校最大のイベントである稲養祭を開催しました。今年度も、保護者や事業所等関係者の皆さんのみの公開でしたが、今まで学習してきたことの発表や、心を込めて作ってきた製品の販売等があり大盛況でした。今年のテーマは、「Smile～みんなが主役～」。毎年恒例のダンスは、「Bling-Bang-Bang-Born（ブリンバンバンボン）」の曲に合わせて楽しく踊りました。稲荷山養護学校のマスコット、みんな大好き「いなりちゃん」も登場し、お友達や先生、参観

に来てくださった皆さんと一緒に、笑顔いっぱい、まさに「みんなが主役」の稲養祭になりました。当日はもちろん、稲養祭に向けての单元の中での子どもたちの成長を、子どもたちや保護者の皆さんと喜び合うことができました。

また二日目には「卒業生の集い」がありました。この3月に高等部を卒業した皆さんが集まり、久しぶりに友達や先生方との再会を楽しみました。異動した先生方も参加していただき、学生時代の映像を見たり近況報告をしたりしながら、嬉しい楽しいひとときになりました。



チャリティーバザーのお礼

稲養祭で行ったバザーでは、皆様のご協力のおかげで20,730円の収益を得ることができました。この収益金は、能登半島地震の被災地に全額寄付します。ご協力ありがとうございました。

高等部進学コース一同

中学部花壇 フラワーブラボーコンクール優秀賞受賞！



昨年度に引き続き、中学部の花壇がフラワーブラボーコンクール（中日新聞社主催）で、「優秀賞（最優秀賞、特別賞に続くもの）」を受賞しました。今年度は小・中・特別支援学校で54校が参加したそうです。種から育て、苗をポットに移植し、花壇に植え替えてと、中学部生が大切に育てた花壇で、デザインも生徒たちが考えたものです。今年も暑い夏でしたが、水やり等の毎日の世話に一生懸命取り組んでいました。受賞を励みに、来年度以降も花壇づくりを頑張っていきたいと思っております。中学部の皆さん、おめでとう！

すまいる・こんさーと～ピアノデュオ・リサイタル♪～

フコク生命様の主催で、ピアニストの中井恒仁さん・武田美和子さんご夫妻によるピアノコンサートが開催されました。このコンサートは、フコク生命様の地域貢献事業ということで、全国の特別支援学校で開催されているそうです。今回は、東京から「スタインウェイ」という素晴らしいピアノを2台運んでいただき、朝から専属の調律師さんに調律もしていただきました。クラシックやリクエスト曲（美女と野獣等）、校歌まで演奏していただき、最高の音色で心に体に染み渡る素晴らしい演奏でした。アンコール曲「ラデッキー行進曲」では、ピアノの演奏と子どもたちの手拍子が一体となって、アリーナ中に響き渡りました。「本物の演奏を」と係の先生方が中心となって企画していただいた演奏会。心に残る演奏会になりました。

